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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE GESTÃO
 
 
Aos quatorze dias do mês de março do ano dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, no
miniauditório, sob a presidência do Senhor Leonardo de Miranda Siqueira (Diretor-Geral) do
Campus Barra de São Francisco, ocorreu uma reunião extraordinária do Conselho de Gestão,
feita por meio de convocação, com a presença dos seguintes membros: Leonardo de Miranda
Siqueira (Diretor-Geral); Conceição Regina Pinto de Oliveira (Diretora de Ensino), Cristiano
Titó Melado (Diretor de Administração), Alexandre Morais Borges (representante da
Coordenadoria Geral de Gestão de Campo); Herbert Aleixo (Diretor de Pesquisa, pós-
graduação e Extensão), William Fernandes de Almeida (representante dos Coordenadores dos
Cursos Técnicos), Angelo Roberto Fiorio Custódio (representante da Coordenação do Curso
Bacharelado em Administração), Alexandre Fraga de Araujo (representante dos Servidores
Docentes), Érica Bolzan (Representante da coordenadoria geral de extensão), Sara Delogo
Lima (Representantes dos alunos dos cursos técnicos), Luiz Felipe de Oliveira Almeida
(Representantes dos alunos do curso superior). As servidoras Osânia Cléia de Souza Lima
(Coordenadora Geral de Gestão de Pessoas) e Rozimeire Lucas Lourenço Machado
(representantes dos Servidores Técnicos Administrativos) não participaram da reunião com
justificativa. O senhor Leonardo deu inicio à reunião apresentando os pontos de pauta que foi
discutido conforme segue: , informando que neste ano o campus iráEdital de apoio a eventos
abrir um edital para cobrir os eventos que acontecerão ao decorrer do período letivo, e que
será feito uma comissão avaliadora composta por um representante da coordenadoria do
curso superior em administração, um representante do curso técnico em administração, um
representante do curso técnico em agricultura e um representante da diretoria de pesquisa,
pós-graduação e extensão, após os informes foi decidido entre os membros que cada evento
aprovado será contemplado com o valor de quinhentos reais, e caso este valor não seja usado
por inteiro, o servidor responsável pelo evento deverá devolver o valor que ficar sobrando para
a instituição. O senhor Leonardo deu continuidade ao ponto Aniversário de dez anos do
campus, informando que a semana de comemoração de aniversario do campus será do dia 

 vinte e sete de julho a dois de agosto, no primeiro dia do evento terá uma cerimônia na câmara
municipal, e os outros dias da programação serão realizados no campus, informou também
que a logo comemorativa de dez anos será criada por um aluno, e que será escolhida através
de uma competição e posterior irá ocorrerá uma votação popular. O senhor Leonardo deu
continuidade ao ponto Orçamento 2024, o senhor Cristiano começou informando que o
campus terá um orçamento total de um milhão e novecentos e quarenta e sete mil e
quatrocentos e noventa reais e quarenta e cinco centavos, e que deste valor o campus terá de
assistência estudantil um montante de quatrocentos e vinte e dois mil e quinhentos e noventa e
oito reais e 32 centavos, e informando que neste ano de dois mil e vinte e quatro será possível
contemplar mais alunos e com valores maiores em relação a outros anos. O senhor Leonardo
deu continuidade ao ponto Investimentos, informando que neste ano a prioridade é a compra
de quatorze ares-condicionados pois os que já tem no campus estão muito antigos, o senhor
Leonardo informou que será comprado novos projetores, teodolitos e uma compra de
cinquenta computadores, será feito um investimento na construção de uma lanchonete e em
uma cobertura para o pátio do campus, podendo assim os alunos passarem seu tempo em um
local mais confortável. Senhor Leonardo declarou encerrada a reunião. Eu, Pedro Oliveira Fanti
, lavrei a presente Ata, que após aprovação segue assinada por todos os presentes.
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